

En medio de la impunidad

Cinco países anuncian sanciones contra ministros israelíes

● Reino Unido, Australia, Canadá, Noruega y Nueva Zelanda aplicarán medidas contra Itamar Ben-Gvir y Bezalel Smotrich por “incitar” a la violencia contra los palestinos.

Los ministros de Asuntos Exteriores de Australia, Canadá, Nueva Zelanda, Noruega y el Reino Unido anunciaron este martes sanciones y otras medidas contra los ministros del Gobierno de Israel Itamar Ben-Gvir y Bezalel Smotrich por “incitar” a la violencia contra los palestinos en Cisjordania, confirmó el Foreign Office en un comunicado.

El jefe de la diplomacia británica, David Lammy, aseveró que Ben-Gvir y Smotrich, que ocupan las carteras de Seguridad y Finanzas en el Ejecutivo de Benjamin Netanyahu, han “incitado a la violencia extremista y a graves abusos contra los derechos humanos palestinos”. El ministro británico agre-

gó que “estas acciones son inaceptables, por eso hemos tomado medidas ahora: para que los responsables rindan cuentas”.

De acuerdo con el Ministerio británico de Exteriores, Ben-Gvir y Smotrich, sancionados a título personal, estarán sujetos con efecto inmediato a congelaciones de activos y a prohibiciones de viaje. En una declaración conjunta, los ministros de los cinco países sostienen que buscan “intensificar la respuesta internacional” ante los actos de violencia que sufren las comunidades palestinas en Cisjordania por parte de “colonos israelíes extremistas”, que además, dicen, socavan un futuro Estado palestino.

Israel, indignado

Aunque las medidas tomadas este martes hacen referencia a Cisjordania, los titulares de Exteriores puntualizaron que no se deben considerar de forma aislada a la “catástrofe de Gaza” y abogaron por un alto al fuego inmediato, el flujo “sin trabas” de la ayuda humanitaria y ninguna reducción del territorio de la Franja.

“No debe haber ningún traslado ilegal de palestinos de Gaza o Cisjordania, ni ninguna reducción del territorio de la Franja de Gaza”, señala el texto. “Queremos ver una Gaza reconstruida que ya no esté bajo el control de Hamás y una vía política hacia una solución de dos Estados”, concluye la nota.

Barco humanitario

Por otro lado, la activista sueca Greta Thunberg salió este martes de Israel tras aceptar ser deportada después de que las autoridades nacionales interceptaran el barco Madleen, de la Flotilla de la Libertad, en el que viajaba rumbo a Gaza, informó el Ministerio de Exteriores israelí.

“Greta Thunberg acaba de despegar de Israel en un



La activista sueca Greta Thunberg salió este martes de Israel.

vuelo a Suecia (vía Francia)”, anunció Exteriores en un comunicado en la mañana del martes.

Exteriores difundió dos fotografías en la red social X de la activista a bordo de un avión en el aeropuerto internacional israelí de Ben Gurion.

Thunberg es una de los cuatro activistas (de un total

de 12) que han aceptado ser deportados por Israel, junto al español Sergio Toribio. Otros ocho se negaron a firmar los papeles para ser expulsa-

dos por Israel y pasarán por el Tribunal de Revisión de Detenciones por Inmigración para que decida sobre su salida del país.